

2年生 学年だよ

保護者の皆様へ
いつも学校教育にご協力いただきまして、ありがとうございます。宿泊行事が近づいています。さまざまな取り組みを進めていますが、体調面や健康面で不安がある方は、随時ご相談ください。また持ち物についてご家庭でもご協力頂けたら、と思います。
携帯電話、お菓子の持ち込みは禁止しています。見つかりますと、プログラムが順調に進行しないことにもつながりかねませんので、必ずご家庭のほうでも当日の朝、本人に御確認ください。どうかご協力よろしくお願ひいたします。

～廊下の掲示物～

報告が遅れましたが、4月に廊下に貼る掲示物を作りました。参観の時に見てくださった保護者の方もいらっしゃるかと思います。カエルのかわいい画用紙にみんなの新たな気持ちがかかれています。新しい学年、新しいクラスになり、こんなクラスにしたい！こんな学年にしたい！と思いはそれぞれ膨らんでいると思います。明るい学年、仲のいい学年、優しい学年、何事にも一生懸命頑張れる学年、声を掛け合える学年…いろいろな思いが重なります。

書いてもらったテーマは、「クラス(学年)のために自分が頑張ること」。単に個人の目標ではなく、「みんなのために」自分には何ができるか、という切り口で書いてもらいました。一生懸命考えている姿がありました。わがままや自分勝手を許さず、みんな一人ひとりが楽しいと思える学年作りを目指したいと思います。

かえる作りの様子



～湖畔学舎に向けて～

湖畔委員、議員のみんなが一緒になって、昼休みや放課後に湖畔学舎の準備を進めてくれています。持ち物や服装、しおりの原稿作り、学年レクやクラスレクの準備などみんなが仲良く協力して進められるように工夫しながら一生懸命、話し合いや活動をしています。クラスでも話がありましたが、湖畔学舎は個人の旅行とはわけが違います。仲のいい人と一部の人が楽しくて、一部の人が盛り上がるような旅行では意味がありません。64期誰もが楽しめるためには少しずつ、みんなが我慢することも必要だ、という話もしましたね。持ち物や服装の注意をしっかりと守って、心から楽しめる旅行にしたいです。クラスや学年の絆がより深まるように、みんなの協力をよろしくお願いします。

～授業の様子から～

2年生になり多くの人達が、一生懸命やりたい！頑張りたい！という気持ちがみられるような態度になっているのは明らかです。本当によく頑張っているなあと思うこともしばしばです。一方で、一部の人がまだ授業中に騒いでいたり、廊下に出て自由に歩き回ったりといくら注意をしても反発する人がいるのも事実です。共通しているのは、いい加減になっている人もそうでない人も、「がんばりたい。高校に行きたい。」という思いは感じられます。しかし頑張れない自分、気持ちをうまくコントロールできない自分がいるのも事実…。いららすることがついたり、他の気になることがあって集中できなかったりというのは、思春期の年頃ならよくあることかもしれません。その時に、「仲間の絆」を発揮して欲しい。頑張れない仲間がいたら、「大丈夫か？一緒に頑張ろう！」と声をかけてあげて欲しい。周りを気にしてあげて欲しいと思います。1人は無理でも、みんなの力が合わされば、1人の仲間を引っ張ることはできると思います。

「仲間のために自分ができること」これをちゃんと考えられる人になって欲しいと思います。